



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Heike Franzen (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung und Wissenschaft

Nachfrage - Situation der Grundschulen in Schleswig-Holstein

1. Hat die Eiderlandschule in Hennstedt im Schuljahr 2013/14 eine Außenstelle in Lehe?

Wenn ja, aus welchen Gründen wurden diese Schulen bei der Beantwortung meiner Kleinen Anfrage (Drs. 18/1108) nicht erwähnt?

Antwort:

Ja. Wie in der Antwort auf die Kleine Anfrage (Drs. 18/1108) dargelegt, wurden die Außenstellen, die nicht im Rahmen der amtlichen Schulstatistik erfasst werden, jeweils durch eine Abfrage bei den Schulämtern ermittelt. Dabei wurde versehentlich die Außenstelle Lehe der Eiderlandschule in Hennstedt nicht mitgeteilt.

2. Hat die Grundschule Marschenschool in Kronprinzenkoog im Schuljahr 2013/12 eine weitere Außenstelle in Friedrichskoog?

Wenn ja, aus welchen Gründen wurden diese Schulen bei der Beantwortung meiner Kleinen Anfrage (Drs. 18/1108) nicht erwähnt?

Antwort:

Nein. Die Marschenschool in Kronprinzenkoog und die Schule am Wattenmeer in Friedrichskoog stellen vielmehr noch selbstständige Schulen dar. Sie werden erst zum 01.08.2014 organisatorisch miteinander verbunden. Von diesem Zeitpunkt an wird die bisherige Schule in Friedrichskoog zur Außenstelle der Marschenschool in Kronprinzenkoog.

3. Trifft es zu, dass das Ministerium für Bildung und Wissenschaft keinen umfassenden Überblick darüber hat, wie viele Grundschulen in Schleswig-Holstein eine Außenstelle haben?

Antwort:

Nein. Wie in der Antwort zu Frage 1 ausgeführt, werden im Rahmen der amtlichen Schulstatistik keine Daten zu Außenstellen erhoben; durch Abfrage bei den Schulämtern verschafft sich das Ministerium aber einen Überblick.